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    ２０１５－２０１６年度 ＲＩ会長 

   Ｋ．Ｒ．ラビンドラン 氏  

        

例会予定  １２月 ９日  会員卓話 

        １２月１６日  会員卓話             クラブ創立当初のバナーは、ロータリーのマークに 

                           「水」の字をあしらったものでしたが、創立１０周年 

         当時、バナーを変えたいという意見が出て、研究検 

ＶＯＬ．５３ Ｎｏ．２０（通算Ｎｏ．2461）          討の結果出来たものが現在のものです。 

         鬼怒川と小貝川にはさまれた水海道は、昔から水 

２０１５年１２月 ２日（水） 例会プログラム     路を利用して、江戸に通じる要地として繁栄し、川と 

点 鐘         の関わり合いの深い所です。 

君が代・ロータリーソング                     鯰は「如拙」の「瓢箪鯰」にあるよう、また幸を招く 

ビジター紹介        魚として、川魚の代表的な魚です。この「鯰」と「川」 

出席報告              が当地の特色をもっとも的確に表すだろうと云う 

ＳＡＡ報告        ことで、東京女子美術学校講師であった増渕淳子 

諸報告              先生が両川の清流に黄金の鯰を配して図案化 

幹事報告              したものです。 

会長挨拶 

年次総会 

会員卓話  廣井 信会員 

                                      

２０１５－２０１６年度        会   長  海 老 原 良 夫     幹   事  松 崎 隆 詞 

創立 １９６３年９月２５日 

≪例会場・例会日≫    ≪事務所≫ 

〒303-0023 茨城県常総市水海道宝町 2790  〒303-0023 茨城県常総市水海道宝町 3386 

常陽銀行水海道支店内 3Ｆ         釜久ビル 3Ｆ 

毎週 水曜日 12：30～13：30 ☎0297-22-1251    ℡0297-30-0875  Fax0297-30-0876 

          E-mail mitsu-rc@lapis.plala.or.jp 

          URL http://www.mitsukaido-rc.jp/ 

mailto:mitsu-rc@lapis.plala.or.jp
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例会報告  ＶＯＬ．５３ Ｎｏ．１９（Ｎｏ．2460） １１月２５日（水）曇り （司会 石井康弘委員長） 

 本例会での主な事項 

 ◎会長挨拶    ◎倉沢修市ガバナー公式訪問 

                  

 

ビ ジ タ ー 

国際ロータリー第２８２０地区 ガバナー 倉沢修市様（竜ヶ崎ロータリークラブ） 

国際ロータリー第２８２０地区 会計長 横山善英様（龍ヶ崎中央ロータリークラブ） 

第７分区ガバナー補佐 中村康博様（牛久ロータリークラブ） 

第７分区ガバナー補佐セクレタリー 手賀晴夫様（牛久ロータリークラブ） 

藤代ロータリークラブ 会長 坂寄 惠様 

 

表 彰 ロータリー財団より              お 見 舞 い 

                 

倉沢修市ガバナーより武藤康之直前会長へ      藤代ロータリークラブ会長 坂寄 惠様より 

大変遅くなり申し訳ありませんでした。 

 

諸 報 告 

親睦活動委員会  石塚克己委員長 

忘年会の会費１万円を１２月２日、９日で徴収させていただきたいと思います。 

宜しくお願い致します。 

 

幹 事 報 告  松崎隆詞幹事 

週報受理クラブ 水戸ＲＣ、水戸東ＲＣ、水戸南ＲＣ、水戸西ＲＣ 

例会変更通知 竜ヶ崎ＲＣ １２月８日（火） 午後６時３０分より 松泉閣 

          １２月２２日（火）→１２月２５日（金） 㐂仙 

 

会 長 挨 拶  海老原良夫会長  11月 25日 『記憶に残る挨拶』  

私は昨年度、日立で開催された地区大会における倉沢修市Ｇエレクト挨拶が記

憶に残っている。 

その日の式典で私は藤居彰一Ｇ、倉沢修市Ｇエレクト、白戸仲久ＧノミニーのＧ

挨拶三役揃い踏みを拝聴した。 

私はＧ三役の挨拶を神妙に聴き入ったが、その中で倉沢Ｇエレクトの挨拶は強

烈な印象として今も記憶に残っている。 

倉沢Ｇエレクトはステージ中央の演台に歩み出るその姿からすでに聴衆の小さ

な笑いを誘っていた。まるで告別式で悲しみに包まれた参列者の中を分け入って祭壇に向かう導師のようで

あった。 

そして開口一番、低い諭すような口調で緩と語り出した。 
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『私たちの人生にはいつか終りが訪れます。しかも、終りは思ったより早く来るものです』 

そのさまは斎場で参列した会葬者に対し導師が死者との今生の別れの講話を徐に垂れ始める、かのよう

な重苦しい雰囲気であった。 

聴衆は倉沢Ｇエレクトがどのような決意を述べられるのか耳目を集めていたが、肩透かしを喰わされ思わ

ずドッと笑ってしまった。私もそのひとりであった。 

その後暫くして私は地区主催の会長エレクト研修セミナー「ＰＥＴＳ」を受講した。 

そこで私はＲＩ次期会長ラビンドラン氏のメッセージを読んで自分の不徳に恥じ入った。 

私はあの日、地区大会で倉沢Ｇエレクトに対し大変失礼なことをしたものだ、挨拶を聴いて吹き出してしま

ったことが実に浅墓であったと自分の非を悔いた。 

あの日倉沢Ｇエレクトが開口一番切り出した台詞はＲＩ次期会長ラビンドラン氏が世界のロータリアンに向け

て発信したメッセージの冒頭の一節であったのだ。 

挨拶は「肝心なことを聴衆にどのように伝えるか」その手法は様々あるのだろうが、私はあの日の倉沢Ｇエレ

クトの挨拶にその極意のひとつを学んだ。 

 

ガバナー公式訪問   国際ロータリー第２８２０地区 ガバナー 倉沢修市様 
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出 席 報 告   荒井孝典委員長 

会員総数 出席者数 欠席者数 出席免除 メーク 出席率 

５５名 ３９名 １６名 ０名 ０名 ７０．９１％ 

 

ニコニコボックス  染谷秀雄委員長              入金計 ￥53,000     累計 ￥898,000  

本日お世話になります。  中村康博様、手賀晴夫様（牛久ＲＣ） 

本日は倉沢ガバナーにおかれましては、よろしく御指導お願い申し上げます。  海老原会員 

ガバナー公式訪問御苦労様です。宜しくご指導お願い申し上げます。  松坂会員 

倉沢ガバナーようこそ。  大塚会員 

倉沢ガバナー公式訪問ありがとうございます。  細野会員 

倉沢ガバナーようこそ。御苦労様です。宜しく御指導下さい。  北村（仁）会員 

倉沢ガバナー本日よろしくご指導お願いします。   田上・染谷（正）・斎藤・青木（清）・松崎・白井・山野井・ 

荒井・瀬戸・松村・染谷（秀）・石井・大串・熊谷・石塚（利）・島田・ 五木田（裕）・北村（英）  各会員 

倉沢ガバナーようこそお出でいただきました。ご指導宜しくお願いします。   石塚（克）会員 

倉沢ガバナーようこそいらっしゃいました。  武藤会員 

米山記念奨学会寄付金全会員からご協力いただきました。本日無事送金出来ました。ありがとうございました。  

福田会員 

例会欠席しました。  古矢会員 

 

 

会報委員会  二本松恭行委員長  亀崎徳彦副委員長  本橋美章委員 
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